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Di seguito il racconto giorno per giorno del Calvario di Laura iniziato alle ore 21 del 17 dicembre 2013. 

 

Antonio Santinello  
19 dicembre 2013 · Este  
 

Ecco come un autotrasportatore "killer" ha ridotto l'auto di Laura uscendo all'improvviso e senza dare la 
precedenza da una piazzola di servizio dell'autostrada Bologna-Padova. Qualcuno in cielo ha fatto un primo 
miracolo e Laura è uscita ancora viva dall'auto, ora abbiamo bisogno di un altro miracolo per farle vincere 
un'altra battaglia, la più dura. Grazie a tutti quelli che ci stanno vicini e che pregano per la nostra "fantastica" 
e sempre sorridente Laura. Che Dio ci aiuti tutti! 

 

Antonio Santinello 
20 dicembre 2013 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Oggi Laura e' stazionaria e questa notizia, almeno per oggi, e' positiva. Ci accontentiamo di questo. Viviamo 
alla giornata. 
 

Antonio Santinello 
22 dicembre 2013 · Este  
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La situazione di Laura e' sempre stazionaria, ha un po' di tosse ma con l'esame dell'espettorato metteranno a 
punto un terapia antibiotica mirata. Domani faranno una Tac di controlli alla testa per vedere l'evoluzione. 
Continuiamo a sperare sempre. Antonio. 
 

Antonio Santinello 
23 dicembre 2013 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

La Tac fatta a Laura non ha evidenziato sviluppi negativi quindi la cosa e' positiva. Il quadro clinico generale 
e' stabile e per ora non ci sono infezioni in atto. Il suo fisico risponde bene alla diminuzione lenta dei farmaci 
stimolanti. Continua la sua battaglia da guerriera come era. Forza Laura. Antonio 
 

Antonio Santinello 
24 dicembre 2013 · Este ·  

Grazie a tutti quelli che ci sono vicini in questo momento che ci ha cambiato la vita, il vostro calore e la 
solidarieta' ci aiuta ad affrontarlo cin piu' forza. Buon Natale a tutti voi. Antonio, Rosella, Marco e Davide. 
 

Antonio Santinello 
24 dicembre 2013 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

La situazione di Laura continua ad essere stabile e questa e' una cosa positiva, non ci sono alterazioni del 
quadro generale. Laura continua ad essere sedata e in coma farmacologico per permettere al suo corpo di 
vincere la sua 'battaglia' quotidiana, fra qualche giorno faranno un'altra Tac di controllo. Ciao. Antonio. 
Grazie a tutti per la vicinanza e la solidarieta'. Buon Natale da tutta la famiglia. 
 

Antonio Santinello 
26 dicembre 2013 · Este  

Dal momento che la situazione di Laura e' stazionaria aspettiamo la Tac di domani per dare un 
aggiornamento. Ciao Antonio. 
 

Antonio Santinello 
27 dicembre 2013 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

La Tac fatta a Laura non ha dato notizie positive. Speriamo che Dio la aiuti. 

 

Antonio Santinello 
28 dicembre 2013 · Este  

La situazione di Laura e' stazionaria, non ci sono particolari variazioni rispetto agli altri giorni. Il pericolo 
infezioni c'e' sempre ma per ora non e' rilevante. E' prevista una Tac fra 2 gg. Ciao. Antonio. 
 

Antonio Santinello 
29 dicembre 2013 · Este  

Per oggi non ci sono aggiornamenti in merito alla situazione di Laura, domani avremo un incontro con i 
medici e vi saprò dire. Grazie per la vicinanza e la solidarietà che ci dimostrate. Ciao. Antonio e famiglia. 
 

Antonio Santinello 
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31 dicembre 2013 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

La Tac fatta a Laura ha confermato la stabilizzazione del danno celebrale subito con l'incidente. Fra 2 o 3 gg 
dovrebbero togliere del tutto la sedazione e a questo punto decidere se fare l'intervento di chirurgia maxillo- 
facciale necessario. A fronte di questa decisione si valutera' quando trasferirla a Padova. La fase piu' critica 
sembra essere alle spalle. Grazie per le vs. preghiere, Lassu' qualcuno ci ascolta. Ciao Antonio. 
 

Antonio Santinello 
1 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Anche oggi siamo con Laura , i medici ci confermano che il quadro generale si sta stabilizzando e la 
sedazione e' minima. Nei prossimi giorni dovrebbe essere trasferita a Padova per iniziare la seconda e lunga 
fase di riabilitazione. Noi ringraziamo tutti quelli che ci sono vicini e manifestano il loro amore e vicinanza a 
Laura e a no1. GRAZIE DI CUORE A TITTI E CHE IL 2014 SIA L' ANNO DELLA R INASCITA DI 
LAURA E PORTATORE DI SERENITA' PER TUTTI VOI. Ciao Antonio Rosella Davide Marco e Laura. 
 
Antonio Santinello 
2 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Laura e' sempre stazionaria, ha un po' di febbre ma la stanno trattando con una terapia antibiotica per un 
infezione polmonare che nei casi di ventilazione e' normale . Pensiamo sempre positivo. Ciao Antonio. 
 
 
Antonio Santinello 
3 gennaio 2014 · Este  

Laura e' sempre stazionaria, l'infezione ai polmoni e' in diminuzione. Entro domenica decidono se effettuare 
l'intervento per la ricomposizione delle fratture maxillo-facciali a Bologna e di trasferirla poi nell'ospedale di 
Padova. Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
4 gennaio 2014 · Este  

Laura e' sempre stazionaria, sta rispondendo bene alla terapia antibiotica. Nessuna decisione in merito 
all'intervento maxillo-facciale. Hanno iniziato a farle della fisio-terapia riabilitativa. Grazie a tutti ,anche da 
parte di Laura, per la vostra vicinanza. Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
5 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Ieri pomeriggio un'ulteriore Tac ha confermato la stazionarieta' del trauna cranico. La febbre e' calata, nei 
prossimi giorni e' prevista una risonanza alla testa prima del suo trasferimento a Padova dove sara' effettuato 
l'intervento maxillo-facciale. Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
6 gennaio 2014 · Este  

Laura e' sempre stazionaria, la risonanza alla testa non e' stata ancora fatta, fra 2/3 giorni provano a staccare 
il respiratore automatico per verificare la sua autonomia respiratoria. Ciao. Antonio. 
 
Antonio Santinello 
7 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Laura prosegue nella sua stazionarieta', stanno riducendo progessivamente la ventilazione. Febbre non ne ha 
piu', Non hanno ancora deciso la data del suo trasferimento a Padova. Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
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8 gennaio 2014 · Padova ·  

Le condizioni di Laura sono sempre stazionarie, non ci sono novità di rilievo. 
Ciao a tutti e grazie per il vostro sostegno. Antonio 
 
Antonio Santinello 
9 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Laura e uscita dalla fase critica ora respira autonomamente e tra oggi e domani verra' trasferita a Padova per 
la seconda fase di cura. Il primo passo e' stato fatto ora inizia il suo cammino. Grazie per il sostegmo di tutti. 
Antonio. 
 
Antonio Santinello 
10 gennaio 2014 · Bologna, Emilia-Romagna ·  

Oggi Laura verra' dimessa dall'ospedale di Bologna e trasferita nel reparto di rianimazione dell'ospedale di 
Monselice solo a titolo precauzionale in quanto gia' autosufficente poi in base alla decisione dei medici sara' 
trasferita in reparto per iniziare la prima fase di riabilitazione. A questo punto vi aggiornero' appena sara' nel 
reparto che suppongo sara' neurologia. Poi vi daro' aggiornamenti settimanali costanti o in caso di notizie 
importanti. Grazie ancora a tutti quelli che ci sono stati vicini e che hanno pregato e pregheranno ancora 
perche' la nostra Laura possa ritornare a sorridere come prima. 
Un grande abbraccio a tutti. ANTONIO , ROSELLA , MARCO e DAVIDE. 
 
Antonio Santinello 
11 gennaio 2014 · Este  

Oggi e' il primo giorno di Laura nel reparto di terapia intensiva di Monselice dove e' arrivata ieri alle 16. Era 
un po' stanca ma oggi l'abbiamo vista reattiva e sveglia. Ci stringeva forte la mano, alterna momenti in cui 
abbiamo la sensazione che ci senta ad altri in cui si assopisce. Gli ho chiesto di sorridere e lei ha abbozzato 
un mezzo sorriso. Dobbiamo avere molta pazienza e non pensare troppo al futuro ma solo al domani. Nei 
prossimi giorni sara' definito il suo percorso riabilitativo. Antonio. 
 
Antonio Santinello 
12 gennaio 2014 · Padova ·  

Oggi abbiamo portato una radio nella stanzetta della terapia intensiva dove Laura si trova nell'ospedale di 
Monselice, per fargli ascoltare la sua radio preferita... Almeno non si sentirà sola quando non ci siamo! 
Alterna momenti in cui è bella sveglia ad altri in cui è assopita, il medico ci ha detto che in questa fase è 
normale. Tutto comunque procede bene. 
 
Antonio Santinello 
14 gennaio 2014 · Monselice ·  

Laura sara' trasferita a breve nell'Ospedale di Padova per essere sottoposta al primo intervento dl chirurgia 
maxillo-facciale. Le sue condizioni sono buone. Vi terro' aggiornati. Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
16 gennaio 2014 · Monselice ·  

Ieri pomeriggio hanno fatto una Tac per ricostruire in 3D la testa della Laura e l'esame e' stato mandato in 
visione ai chirurghi del reparto maxillo-facciale di Padova per decidere come procedere. Oggi per la prima 
volta abbiamo visto Laura muovere un poco il braccio sinistro per mettere la mano sulla pancia! speriamo 
che i piccoli passi continuino! Ciao Antonio. 
 
Antonio Santinello 
18 gennaio 2014 - Este  
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Stasera sono andate a trovare Laura mia moglie e una grande amica di Laura. Le hanno parlato molto e le 
hanno chiesto se era stata felice quando siamo andati a trovarla a Barcellona anni fa, Lei ha fatto cenno di Si 
con la testa!! Un altro piccolo passo. Siamo molto felici. 
 
Antonio Santinello 
20 gennaio 2014 · Este  

Oggi Laura era particolarmente presente,ci guardava con i suoi grandi occhi marroni e rispondeva con cenni 
delle mani e del viso alle nostre domande. 

 
Dopo un pò ha chiuso gli occhi e l'abbiamo lasciata dormire, era giustamente stanca.  
Laura in questa fase deve ricostruire la consapevolezza di se e le emozioni che, noi e le sue grandi amiche, 
riusciamo a trasmetterle con le nostre voci e carezze sono fondamentali. 
Laura ha un forza in più che le è data dalle sue "fantastiche amiche" che le sono sempre vicine, le parlano e 
le danno coraggio. 

  
 Siamo passati dalla disperazione di un mese fa alla gioia di questi giorni ma la speranza non ci ha mai 
abbandonato . 
I nostri ringraziamenti vanno: 

 
- innanzi tutto al Dr. Rossi (neuro chirurgo dell'Ospedale Maggiore di Bologna) che ha fatto il primo 
miracolo salvandola con una operazione alla testa durata più di 8 ore; 

 
- a tutto il reparto di Rianimazione dell'Ospedale Maggiore di Bologna che le ha fatto superare la difficile 
fase post operatoria; 

 
- al reparto di Rianimazione dell'Ospedale di Monselice che ora la sta curando con grande competenza e 
amore in attesa delle prossime operazioni che dovrà sostenere; 

 
- a tutti voi che in questi mesi ci siete stati vicini e avete pregato per la nostra Laura. 
Certo il cammino del recupero di Laura è ancora lungo e difficile ma la tenacia di Laura e la vicinanza di 
tutti voi sono sicuro saranno un mix vincente. 

Se Laura potesse farlo ora vi ringrazierebbe con il suo splendido sorriso! 

Ciao a Tutti.Antonio 

 
Antonio Santinello 
21 gennaio 2014 · Este ·  

Oggi alla Laura hanno tolto il collare, laTac effettuata in mattinata ha confermato la guarigione della frattura 
della seconda vertebra cervicale. Forse per questo era particolarmente felice, rispondeva attivamente a tutte 
le richieste di movimento che le venivano fatte, poi alla richiesta di cosa pensava di una persona che aveva 
davanti , con ironia ha sfoderato il suo dito medio!! Sta ritornando la Laura che conoscevo!!! 
 
 
Antonio Santinello 
24 gennaio 2014 · Este  

Ieri Laura e' stata visitata dallo specialista maxillo facciale che dopo aver costato la ricomposizione delle 
fratture facciali non ha evidenziato una particolare urgenza di un intervento che puo' essere rimandato piu' 
avanti e ha dato priorita' all'altro intervento di ricostruzione di parte della fronte. Laura era particolarmente 
presente e rispondeva bene a tutte le nostre sollecitazioni.  
Oggi invece era un po' stanca forse ieri si e' data troppo da fare. Ciao Antonio. 
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Antonio Santinello 
28 gennaio 2014 · Este  

Laura in questi giorni ha il ritmo dormi-veglia sfalsato, è sveglia di notte e dorme di giorno. E' comprensibile 
se pensate che è in una stanzetta di rianimazione dove vige perennemente la luce al neon. Ma al di la di 
questo nei momenti in cui apre i suoi occhioni marroni e ci guarda riesce a regalarci dei mezzi sorrisi che ci 
riempiono di gioia. E' un po' debole ma è naturale che sia cosi. Un po' alla volta il suo corpo sta prendendo il 
controllo della diuresi e della gestione della temperatura interna che per un soggetto sano non è un problema 
ma per lei invece ora lo è. Siamo veramente soddisfatti di come la stanno seguendo nel reparto di 
rianimazione dell'Ospedale di Monselice, si stanno prodigando con amore e competenza. Siamo in attesa del 
consulto del neuro-chirurgo che deve stabilire i tempi e le modalità dell'intervento di cranio plastica che deve 
subire probabilmente in marzo. Nel frattempo sto prendendo contatto con un ospedale specializzato nella 
riabilitazione di persone con lesioni analoghe a quelle di Laura per verificare i tempi di una loro eventuale 
presa in carico. Per ora Laura ha delle sedute giornaliere di fisioterapia passiva che sono comunque utili e ma 
soprattutto fa delle sedute di "amore terapia" che alcune sue grandi amiche le stanno danno quotidianamente 
e alle quali vogliamo esprimere pubblicamente il nostro grazie. Ciao a tutti e grazie per la vicinanza. 
Continuerò a tenervi aggiornati. Antonio 

 

Antonio Santinello 
1 febbraio 2014 ·  

Laura in questi due giorni non è molto reattiva, alti e bassi sono compatibili con le lesioni subite. Ora è in 
una fase di dormiveglia dovuta all'insorgenza di alcuni problemi che i medici stanno trattando con farmaci 
specifici. 
Le condizioni fisiche generali sono comunque stazionarie e discrete e quindi speriamo possa superare anche 
questi ostacoli che la vita gli ha messo davanti. 

 
Per evitare di affaticarla troppo abbiamo deciso di ridurre le visite dei sui tanti amici e amiche che le sono 
vicini. 
Nel frattempo ho definito l'ospedale specialistico dove effettuerà la lunga fase di recupero e preso contatto 
con il neuro chirurgo che si occuperà della sua cranio plastica che , se non ci saranno problemi potrebbe 
essere fatta nel mese di marzo. Confidiamo sulla forza e sulla determinazione che Laura ha dimostrato 
sempre di avere! Ciao Antonio. 

 

Antonio Santinello 
4 febbraio 2014 · Este  

A Laura la nuova terapia farmacologica messa in atto dai medici ha dato gli esiti sperati. Stasera Laura e' 
ritornata ad essere reattiva e collaborativa. Speriamo continui su questa strada. Ogni tanto fa un passo 
indietro ma poi ne fa due avanti!! Ciao a tutti. 
 
Antonio Santinello 
7 febbraio 2014 · Este  

Laura ha superato i problemi che le impedivano di essere reattiva. Ora e' ritornata ad essere presente come 
una decina di giorni fa. Risponde alle nostre domande muovendo la testa e le mani. Ci mostra i suoi occhioni 
neri e ci da dei baci. Ogni tanto si emoziona e una lacrimuccia le esce dagli occhi ma poi ci rasserena e ci 
regala un sorriso. Un altro passo avanti grazie anche alle sue grandi amiche che ogni giorno le sono sempre 
accanto dandole coraggio e fiducia. Molto di questi progressi li dobbiamo anche a loro. Ciao Antonio. 
 
 
Antonio Santinello 
12 febbraio 2014 · Este  
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Laura è sempre reattiva, comunica con noi con dei movimenti delle mani e del viso e si fa capire. Ieri le ho 
chiesto se voleva che gli facessi un po' di fisioterapia, mi ha guardato con i suoi occhioni marroni,ha alzato 
l'indice della mano dx facendo cenno di no... l'aveva fatta alla mattina e probabilmente le era bastata! Fare 
ginnastica stanca! Sta ritornando la Laura che conosco. 
Siamo in attesa di sapere se effettuerà un piccolo intervento maxillo-facciale per la ricomposizione di di una 
piccola frattura alla base del setto nasale che non si è ricomposta e che può creare qualche problema prima 
dell'intervento di cranio-plastica che effettuerà più o meno a metà marzo propedeutico alla fase di 
riabilitazione. 
 
Antonio Santinello 
16 febbraio 2014 · Este  

Laura è sempre reattiva, le sue condizioni generali sono buone, riesce a farsi capire muovendo le mani e la 
testa, starle vicino è come ritornare a quando era bambina e non sapeva ancora parlare ma riusciva a farsi 
capire comunque. 

 
Vederla sorridere, come eravamo abituati prima del 17 dicembre, ci da una gioia immensa e ci fa apprezzare 
ancora di più Laura. 

 
Lei forse è cosciente di vivere una situazione difficile ma la sta affrontando con una forza incredibile.  
Sono ormai due mesi che si trova in un letto di ospedale ma, grazie alla nostra quotidiana vicinanza e a 
quella di tutte le persone amiche, siamo sicuri che riesce a sopportare meglio questa dura prova che la vita le 
ha riservata. 

 
Insieme a lei stiamo riscoprendo i veri valori della vita e impariamo a dare il giusto peso a cose che prima ci 
sembravano importanti e ora invece sono solo un dettaglio di poco conto rispetto ad un suo sorriso o alla sua 
mano che cerca la nostra per stringerla forte come volesse dirci ... Non vi preoccupate per me sono forte e 
con il vostro aiuto ce la farò! Grazie di esistere LAURA per tutto quello che ci insegni! 

 
Antonio Santinello 
21 febbraio 2014 · Este ·  

Laura continua ad essere molto presente e reattiva. Si stanca facilmente ma poi al risveglio ci regala il suo 
sorriso. Anche se non parla, per la tracheotomia ancora in essete a titolo precauzionale, riesce a comunicare 
con noi con i gesti della mano e l'espressione tranquilla del suo viso nonostante siano ormai 2 mesi che e' su 
un letto di ospedale. Le sue amiche Stefania Franchin, Laura Zullato, Laura Zancanella, Lili Herrera e Anna 
Borghesan le sono sempre vicino non facendola sentire mai sola. Dobbiamo ringraziarle di cuore per il loro 
preziosimo aiuto. 
 
 
Antonio Santinello 
9 marzo 2014 · Monselice ·  

Sono ormai quasi 3 mesi che Laura e' su di un letto di ospedale e nonostante tutto riesce ancora a regalarci 
degli splendidi sorrisi. Ogni giorno supera i piccoli grandi problemi che la vita sta mettendo sul suo 
cammino. Ci sta dando una lezione di forza incredibile. Grazie Laura di esistere!! 
 
 
Antonio Santinello 
15 marzo 2014 · Este ·  

Laura a tre mesi dall'incidente da due giorni finalmente non e' piu supina ed ora puo' stare seduta sul letto. 
Adesso il mondo lo vede in " verticale" dopo aver visto solo solo l'azzurro del soffito di una stanza della 
terapia intensiva. 
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Antonio Santinello 
21 marzo 2014 · Este ·  

Oggi Laura per la prima volta ha mangiato qualche cucchiaino di gelato...al gusto di bacio. Incomincia a 
deglutire, a giudicare dalla espressione felice del suo viso, mentre gustava il gelato, credo le piacesse molto. 
Un altro piccolo passo e domani si replica con qualche altro gusto, vediamo se la nocciola è ancora di suo 
gradimento! 
 
 
Antonio Santinello 
14 aprile 2014 · Este  

Laura è ancora in terapia intensiva a Monselice a scopo precauzionale ma sta bene, è in attesa della 
"chiamata" dell'Ospedale di Padova per l'operazione di cranio plastica prevista in origine prima di Pasqua. Le 
cose stanno andando per le lunghe, non so se per problemi burocratici fa Usl 17 e Azienda Ospedaliera di 
Padova o per le troppe emergenze che interessano il reparto di Neurochirurgia. Purtroppo ogni giorno di 
attesa è un giorno "rubato" alla riabilitazione. Se non avrò risposte entro la settimana dovrò per forza di cose 
muovermi con più determinazione e meno diplomazia!. Laura è comunque tranquilla, attorniata dal nostro 
amore e quello delle sue amiche, Oggi è riuscita a disegnare un cuoricino su un foglio di carta e scriverci 
sotto: "sono molto feliz". Laura ci stupisce per la sua forza e coraggio! Sono ormai 4 mesi che è su un letto di 
ospedale ma non ha perso il suo ottimismo!! 

 

 
 

Antonio Santinello 
20 aprile 2014 · Este  

Laura ormai ha sotto controllo tutti i suoi problemi grazie alla competenza dei medici del REPARTO di 
TERAPIA INTENSIVA dell’OSPEDALE di MONSELICE, ma non ha sotto controllo la BUROCRAZIA 
dell’AZIENDA OSPEDALIERA di PADOVA!!  

 
Laura doveva essere operata di cranio plastica prima Pasqua per l’impianto della protesi ceramica frontale 
ma questa operazione non si è potuta fare. Da notare che prima si effettua l’operazione e meglio è ed ora le 
condizioni di Laura sono ottimali. 



La Nascita di una Stella 

Pag. 9 

 

 
Dopo una serie di telefonate ho scoperto il motivo: L’AZIENDA OSPEDALIERA di PADOVA deve ancora 
indire una gara per individuare il fornitore di questo tipo di protesi!! 

 Sono due mesi che l’AZIENDA è al corrente della cosa! 

 
Naturalmente i medici del Reparto di Neurochirurgia di Padova stanno facendo di tutto per superare il 
problema burocratico di cui non sono assolutamente colpevoli. 

 
Incredibile ma vero, una ragazza di 28 anni deve rimandare l’importantissima fase di riabilitazione perché la 
BUROCRAZIA deve sapere dove comprare al miglior prezzo una protesi del valore di 6.000!!! 

 
Pare sia pure complicato anche “pagare di mia tasca” questa protesi.  

 
Sono veramente indignato, mai avrei pensato che una operazione urgente si potesse rimandare a causa di una 
gara di appalto!! Da notare che l’attuale fornitore potrebbe produrla se solo avesse l’ok 
dall’Amministrazione! 
Ora mi parlano di metà maggio ma io non mi fido più. 

 
Cari Sig.ri ZAIA, Presidente della Regione Veneto, e COLETTO, Assessore alla Sanità, fate una esame di 
coscienza prima di sbandierare la qualità della Sanità Veneta che è si tale ma solo grazie alla grande 
competenza di tutto il personale MEDICO e PARAMEDICO ma non certo per LA BUROCRAZIA da 
TERZO MONDO che non brilla di pari competenza! 

 
Se penso che in gennaio l’Ospedale Maggiore di Bologna mi aveva dato la sua disponibilità per effettuare 
l’operazione sono ancora più arrabbiato per aver dato fiducia alla Sanità del Veneto! 
Nel frattempo,ovviamente, ho inviato mail di protesta a tutte le persone che ho ritenuto essere responsabili 
della cosa e se non avrò risposte state pur certi che andrò a prendermele di persona. 
Nel frattempo anche oggi Laura ci ha accolto con una gran sorriso come volesse farci a suo modo gli Auguri 
di BUONA PASQUA.  

 
Laura non avere paura, tuo papà farà l’impossibile per te! 

 
Grazie per il sostegno che tutti ci date e BUONA PASQUA anche a ciascuno di Voi.  

 
Antonio 

 

Antonio Santinello 
22 aprile 2014 · Este  

Finalmente si sta mettendo in moto la macchina burocratica. Stamani mi ha chiamato la Segretaria 
dell'Assessore alla Sanità del Veneto, Sig. Coletto, cui avevo spedito una mail di protesta, che mi ha 
garantito l'interessamento dell'Assessore con la Direzione generale dell'Azienda Ospedaliera di Padova 
perchè si possa procedere all'acquisto della protesi frontale per Laura per via diretta. 
Poco dopo mi ha chiamato anche il Primario di Neurochirurgia di Padova avvisandomi che l'ordine era stato 
fatto e che la protesi sarà pronta nel giro di qualche giorno e di risentirci per fine settimana. Ogni tanto 
protestare fa bene alla salute! Vorrei però che per non fosse necessario alzare la voce per ottenere cose per 
cui basterebbe solo il buon senso. 

 
Spero che ora Laura sia sottoposta velocemente all'intervento per poi iniziare la più importante fase di 
riabilitazione .Ringrazio tutte le persone che mi hanno espresso la loro solidarietà, ovviamente anche Laura 
vi ringrazia sorridendo!. 
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Antonio Santinello presso Monselice (PD) 
16 maggio 2014 ·  

L'odissea di Laura si sta per chiudere. Lunedi prossimo sara' trasferita in neurochirurgia a Padova e martedi 
dovrebbe essere operata per la cranio plastica. Un passo fondamentale per iniziare la successiva fase di 
riabilitazione. Laura e' tranquilla, continua a sorriderci come una volta e a darci la forza per affrontare questi 
difficili momenti 
 

Antonio Santinello 
19 maggio 2014 · Monselice ·  

Il trasferimento di Laura nell'ospedale di Padova e' stato posticipato a domani. L'intervento e' previsto quindi 
per mercoledi. Vi terro' aggiornati. Grazie a tutte le persone che ci sono vicine. 
 

Antonio Santinello 
21 maggio 2014 · Este  

Grazie alle vostre preghiere, alle mani del dottor Scienza e dottor Mottaran del reparto di neurochirurgia 
dell'Ospedale di Padova, al reparto di terapia intensiva dell'ospedale di Monselice diretto dal dottor Padovan 
e non ultima alla forza della Laura tutto si e' risolto per il meglio. L'operazione e' andata bene. Un abbraccio 
a tutti!!! Antonio e Rosella. 
 

Antonio Santinello presso Este (PD). 
22 maggio 2014 ·  

Oggi siamo andati a trovare Laura in terapia intensiva a Padova, dormiva tranquilla, e' ancora sedata, i suoi 
parametri stanno tornando alla normalita'. Mentre la guardavo ho pensato che ieri per lei e' stata una giornata 
miracolosa perche' ha avuto un grosso problema pochi istanti prima dell'intervento di cranio platica. Si e' 
salvata perche' era nel posto giusto, al momento giusto e con il neuro chirurgo giusto! Nel cielo della sua vita 
e' come fosse avvenuto un allineamento di astri che capita ogni migliaia di anni. 
Non lo so se sia stato il caso, ma non credo. Siamo passati dalla disperazione alla gioia nel giro di 8 ore, una 
giornata che non dimentichero' mai. La sua strada sara' ancora lunga e tortuosa ma speriamo che nel suo 
cielo ci siano altri "allineamenti di astri". 
 

Antonio Santinello 
24 maggio 2014 · Patavium ·  

Laura sta migliorando un po' alla volta. E' assopita e si stanca facilmente ma capisce quello che le diciamo. 
Ha iniziato a respirare autonomamente. Piccoli passi. ma costanti. Ha il viso gonfio ma e' naturale dopo 
l'intervento. Ogni tanto ci sorride quando le parliamo. Ciao 
 

Antonio Santinello presso Policlinico Universitario di Padova. 
3 giugno 2014 · Padova ·  

Laura un po' alla volta migliora. Dorme molto e questo le fa bene, l'aiuta recuperare le forze dopo la lunga e 
difficile operazione. E' debole ma quando si sveglia e' reattiva e risponde alle nostre domande con le mani o 
con movimenti del viso. Il difficile sembra essere passato. Ora guardiamo avanti e pensiamo alla 
stabilizzazione e successiva fase di riabilitazione che speriamo possa iniziare il piu' presto possibile. 
 

Antonio Santinello con Laura Santinello. 
8 giugno 2014 · Padova 

Laura dopo l'intervento e' ritornata come prima. Ancora un po' e' togliera' anche il "turbante". La prossina 
settimana dovrebbe essere trasferita a Ferrara dove iniziera' la riabilitazione. Sono stati mesi difficili e di 
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sofferenza per lei e per noi. Non e' mai stata sola un momento, le sue amiche e i suoi amici ci hanno aiutato a 
darle serenita' e amore. Lei invece ci ha dato il coraggio e la forza di andare avanti. Grazie per le preghiere e 
la solidarieta' che ci avete dato. 
 

 
 

Antonio Santinello 
17 giugno 2014 · Coronella, Emilia-Romagna ·  

Laura e' appena arrivata all'Ospedale San Giorgio di Ferrara dove iniziera' il suo lungo percorso di 
riabilitazione. Ha lasciato alle spalle un strada tortuosa e in salita speriamo che ora ne inizi una in pianura. 
 

 

Antonio Santinello 
12 settembre 2014 · Este 

Laura oggi ci ha lasciato per sempre , di lei ci restano tanti ricordi indelebili e il suo sorriso. Sono passati 
quasi 9 mesi dal quel 17 gennaio 2013 quando alle ore 21 il destino le si è accanito contro Ogni giorno ha 
lottato come una leonessa contro la sorte, è riuscita a superare problemi di tutti i tipi e nonostante tutto non 
ha mai smesso di regalarci il suo sorriso, come per dirci: “ non preoccupatevi, vincerò anche questa 
battaglia”. Le siamo stati vicini ogni giorno dal quel 17 dicembre, con lei abbiamo passato momenti di 
grande gioia e momenti di preoccupazione per la sua salute. Alti e bassi continui che però non ci hanno mai 
fatto perdere l’ottimismo,  ma purtroppo il destino è stato malvagio. Laura è stato un grande dono che la vita 
ci ha regalato e questo dono lo abbiamo condiviso con tutte le persone che hanno avuto la fortuna di 
incontrarla ed amarla. Laura ci ha insegnato a non mollare mai, era determinata, testarda , voleva dimostrare 
a tutti , ma soprattutto a me, che “niente è impossibile, basta crederci “. Il vuoto che ci ha lasciato dobbiamo 
riempirlo con il suo ricordo perché Laura è e sarà sempre al nostro fianco per darci tutto il suo coraggio. 
Laura continuerà a vivere anche in quelle persone che avranno la fortuna di avere i suoi organi perché se la 
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vita è un dono questo lo deve essere per tutti. Ogni volta che penserete a Laura immaginatevela sorridente 
perché questo è quello che lei vorrebbe. LAURA GRAZIE DI ESSERE VISSUTA. 
Non sappiamo ancora la data della cerimonia funebre per alcuni problemi legali dovuti all'incidente cui è 
stata vittima, appena saprò la data vi informerò. 

Grazie a tutte le persone e alle amiche e amici di Laura che ci sono sempre stati vicini. 

 

 
 

Antonio Santinello 
18 settembre 2014 · Este 
  
LA CERIMONIA FUNEBRE DI LAURA SI TERRA’ SABATO 20 SETTEMBRE ALLE ORE 15,30 
NELLA CHIESA PARROCCHIALE DI SAN GIROLAMO IN VIA MEGGIARO AD ESTE (PD). 
 
DOMANI VENERDI’ 19 SETTEMBRE, SEMPRE NELLA STESSA CHIESA, ALLE ORE 18,30 SI 
RECITERA’ IL ROSARIO IN MEMORIA DI LAURA. 
 
 
Io, Rosella, Marco e Davide ringraziamo tutte le persone che in qualsiasi forma ci hanno manifestato il loro 
cordoglio e la loro vicinanza per la perdita di LAURA. 
 
Invece dei fiori chi vuole può fare una donazione alla Onlus BRAIN di Vicenza, una Associazione che cura 
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ed assiste le persone con gravi lesioni cerebrali da traumi. Per informazioni visitate il loro 
sito www.associazionebrain.it 
 
Antonio Santinello 
21 settembre 2014 · Este 

Rosella ed io ringraziamo tutte le persone che ci sono state vicine in questi lunghi mesi e che hanno 
partecipato ieri al saluto di Laura. I messaggi che ci avete inviato e la solidarietà dimostrata, ci hanno dato la 
consapevolezza di quanto Laura era e sarà amata, per questo lei continuerà a vivere ancora nei nostri 
pensieri. 

Concludo con il bellissimo messaggio che Paolo Pessoli ha scritto per Laura. 

La tua anima é libera come le nuvole in cielo... Ora il tuo destino è quello di comportarti come una stella: 
illumina quella parte dell'universo che ti è stata destinata... e tenta di mostrare galassie e mondi a noi che 
guardiamo il cielo. 
 

Addio Laura! 

 
 

Antonio Santinello 
26 settembre 2014 ·  

Oggi ho effettuato il bonifico di 1.028 euro alla Associazione Onlus BRAIN di Vicenza che cura le persone 
con gravi traumi cranici del tipo di quello subito da mia figlia Laura, ringrazio tutti per la generosità con cui 
hanno voluto contribuire alla raccolta di questi fondi in memoria di Laura e destinati a una associazione che 
dedica la sua attività alla riabilitazione di persone a cui la vita ha riservato un destino crudele. 
ABBRACCIO TUTTI E VI RINGRAZIO DI NUOVO. 
 
Rosella, Antonio, Marco e Davide. 


